

Que le paragraphe suivant soit ajouté à l'article 101:

"Néanmoins, les règlements pour l'émission d'emprunts ne seront pas sujets à l'avis de 30 jours, mais pourront être soumis et lus une 1^{ère}, une 2^{ème} et une 3^{ème} fois à toute assemblée du Conseil régulièrement convoquée, pourvu qu'ils reçoivent le vote affirmatif de la majorité des membres de tout le Conseil."

3.—L'article suivant est ajouté:

"Toutes pompes à vapeur ou chimiques, et tous fourgons ou voitures à boyaux, fourgons à échelles, tours-déluges et toutes autres voitures appartenant au département des Incendies de la Ville de Montréal, qu'elles soient mues par des chevaux, par la vapeur, par l'électricité ou par toute autre source d'énergie auront, lorsqu'elles se rendront à un incendie, droit de passage dans, sur et à travers toutes les rues, avenues, voies et places publiques de la Ville de Montréal de préférence à et à l'exclusion de toute autre voiture et de tout tramway."

"Le conducteur ou wattman d'un tramway ou le conducteur d'une voiture qui entravera d'une manière quelconque, en conduisant ou en faisant circuler tel tramway ou voiture, la libre circulation ou le libre mouvement d'une voiture du département des Incendies se rendant à un incendie ou d'une ambulance répondant à un appel, sera passible de la pénalité prescrite dans l'article 307 de la Charte."

L'article suivant est ajouté:

"La Cité est autorisée à contribuer à l'établissement et au maintien d'une Cour pour les jeunes délinquants ainsi que d'une maison de détention et d'une maison d'industrie pour ces jeunes délinquants et aussi du personnel requis pour cette fin."

"La Cité de Montréal ne sera pas tenue de contribuer en aucune manière à l'internement et au maintien des jeunes délinquants venant de toute autre municipalité que celle de Montréal."

L'article 37 de la loi 9 Edouard VII, chap. 81, est amendé en y ajoutant le paragraphe suivant:

"La Cité est de plus autorisée à vendre tout surplus d'énergie électrique dont elle pourra disposer dans l'exploitation desdites usines électriques."

L'article suivant est ajouté:

"La Cité est autorisée à construire et maintenir des bibliothèques, salles de lecture, et musées publics et à acheter les terrains nécessaires à cette fin; les fonds d'emprunt prélevés en vertu de l'article 343 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que remplacé par 8 Edouard VII, chap. 85, articles 5 et 6, 1908, pourront aussi être affectés aux fins susdites."

Les clauses suivantes sont ajoutées après la section 338:

"Le Conseil peut établir et maintenir un "Service municipal de publicité", dont le but sera d'organiser et de poursuivre une propagande au moyen d'annonces publiques ou autrement pour faire connaître Montréal avantageusement à l'étranger."

"Le Conseil peut contribuer aux dépenses d'une Commission d'étude pour l'embellissement d'une Commission Métropolitaine de Parcs."

"Le Conseil peut nommer une Commission dite de Législation, composée du Maire et de sept membres du Conseil."

"Il est du devoir de cette Commission de prendre connaissance de tous les projets comportant une question contentieuse, d'examiner tous les amendements proposés à la Charte, et tous les projets de loi affectant les intérêts de la Cité, d'étudier les projets de règlements à faire et les amendements qui sont demandés aux règlements en force, et d'étudier et faire rapport sur toutes les questions que le Conseil pourra lui déférer et qui ne sont pas du ressort du Bureau des Commissaires."

"Le Conseil est autorisé à nommer une Commission spéciale pour s'occuper de la refonte complète de la Charte et des règlements."

"Les personnes faisant partie de cette Commission peuvent être choisies en dehors du Conseil."

That the following paragraph be added to Section 301:

"Provided always that by-laws for the issuing of loans shall "not be subject to the thirty day's notice, but may be "submitted and read a first, second and third time at any "regularly called meeting of the Council, provided they receive the concurring vote of a majority of the whole "Council."

The following article is added:

"All steam and chemical fire engines, hose carts, hose waggons, hook and ladder trucks, water towers and all and any other vehicle belonging to and in the employ of the Fire Department of the City of Montreal, whether the same are propelled by horse-power, steam, electricity or any other source of energy, while on the way to any fire, shall have the way in, upon and through all of the streets, avenues, highways, thoroughfares and public places of the City of Montreal, in preference to and to the exclusion of every other vehicle or street railway car."

"The driver or motorman of a street railway car or the driver of any vehicle who shall in any manner, by the running or operation of such car or vehicle, interfere with the free running or operation of any vehicle of the Fire Department, while engaged in going to a fire or any ambulance engaged in attending a call, shall be liable to the penalty provided for in Art. 307 of the Charter."

The following article is added:

"The City is authorized to contribute to the establishment and maintenance of a Court for young offenders as well as of a house of detention and house of industry for such young offenders and also to the payment of the staff required for such purpose, but the City shall not be held to contribute in any manner to the commitment and maintenance of young offenders coming from any other municipality than that of Montreal."

Article 37 of the Act 9 Edward VII, chap. 81, is amended by adding thereto the following paragraph:

"The City is further authorized to sell any surplus of electric energy which it may have at its disposal in the operation of the said electrical works"

The following article is added:

"The City is authorized to erect and maintain libraries, reading rooms, and public museums, and to purchase the lands required for that purpose; the loan funds levied under Art. 343 of the Act 62 Vict., chap. 58, as replaced by Edward VII, chap. 85, articles 5 and 6, 1908, may also be used for the above purposes."

The following clauses are added after section 338:

"The Council may establish and maintain a "Municipal Publicity Bureau," the object of which shall be to organize and carry on propaganda, by means of public advertisements or otherwise, in order to make Montreal more advantageously known abroad."

"The Council may contribute to the expenses of such Committee as may be appointed to make inquiries in connection with the establishment of a Metropolitan Parks Commission."

"The Council may appoint a Committee, to be known as the "Legislation Committee," composed of the Mayor and 7 members of the Council."

"It shall be the duty of such Committee to take cognizance of all matters of a litigious character, to examine all proposed amendments to the City Charter, and all bills affecting the interests of the City, to consider the drafts of by-laws to be made and the amendments sought for to the by-laws in force, and to consider and report on all questions which the Council may refer to said Committee and which are not within the province of the Board of Commissioners."

"The Council is authorized to appoint a Special Committee to make a complete revision of the Charter and by-laws."